

Référencement

Chers collègues,

Ce que j'ai compris pour être bien référencé est de commencer par nommer ses photos pour avoir une certaine cohérence.

Exemple : Une portion de ma première page d'accueil de mon site.

Il y a un **texte en vert** puis des **logos pictographiques/crédit photos** puis des **Mentions légales**.

L'atelier **Bora Pottery**, atypique et entièrement en pierres de taille datant du XVIIe siècle, est situé au cœur du circuit des métiers d'art d'**Ollioules** dans le **Var**. Il est un lieu propice à l'épanouissement de la création. Les pièces tournées en grès de **Deborah Lollivier**, maître artisan en métier d'art, expriment la joie et la folie d'être. Les couleurs douces qui les entourent vibrent et dansent avec la lumière.



Photos page contact par Julien CRESPIEN et Var Matin

Photo page d'accueil: Aleuria aurantia par Deborah LOLLIVIER

[Mentions légales](#) | [Politique de confidentialité](#) |

[Politique des cookies](#)

Tous droits réservés Bora Pottery - 41083450IRM83-NAF2341Z -

Photo page d'accueil par Bora Pottery



On va commencer par le texte en vert.

BoraPottery-Ollioules-Var-DeborahLollivier-

Les mots en haut sont en gras sur la première page de mon site.

Bora Pottery est le nom de mon entreprise et est déclaré lors de l'inscription à la CMAV ; **Ollioules** et **Var**, où l'atelier est situé. ; puis **mon nom**. Je libelle toujours une photo du même ordre des mots (Bora puis Pottery puis Ollioules puis Var puis Deborah puis Lollivier) et même configuration des lettres (Majuscule « B » »P », etc. etc. puis je continue avec le nom de l'objet et description. (TasseCarrée-violet-15)



BoraPottery-Ollioules-Var-DeborahLollivier-TasseCarrée-violet-15

Nota : **Flèche bleue**- Quand quelqu'un ouvre une photo de mon travail sur le net, tu vois mes mots clefs de référencement sur la bande noire.

Je les libelle autrement si un photographe les a prises.

Exemple : Je libelle comme ceci avec son autorisation.

BoraPottery-Ollioules-Var-DeborahLollivier-JulienCrepin-TasseCarrée-violet-15

et aussi son nom serait cité sur la page d'accueil de mon site.



Les icônes = logos pictographiques

J'ai pris tous les logos pictographiques sur le net que j'appartiens et en .jpg .

Exemple : Terres de Provence. Quand on clique dessus, vous êtes dirigés sur ma page du site de Terres de Provence.

Préalablement, j'ai mis un lien extérieur vers ma page avant d'enregistrer le logo pictographique.

Lien extérieur est dans l'onglet de ma page de Terres de Provence:

<https://www.terresdeprovence.org/potier-ceramiste/potiers-var/lollivier-deborah-erick.php>

Chaque logo pictographique sur ma page d'accueil va sur leur site via un lien extérieur.



**TERRES DE
PROVENCE**

CÉRAMISTES ET POTIERS

Si vous laissez vos photos ainsi : « IMP 02651.jpg », vous n'optimisez pas votre référencement naturel.

Un moteur de recherche a besoin d'information répétée.

C'est fastidieux, mais nécessaire pour un site marchand.

Questions : borapottery@wanadoo.fr

Bisous,

Deborah